

Zeitschrift:	Rheinfelder Neujahrsblätter
Herausgeber:	Rheinfelder Neujahrsblatt-Kommission
Band:	60 (2004)
Rubrik:	Richard Molinari und Hansruedi Schnyder : die Stadt Rheinfelden trauert

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 11.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Richard Molinari und Hansruedi Schnyder – die Stadt Rheinfelden trauert

Innerhalb von nur zwei Monaten musste die Stadt Rheinfelden im Jahr 2003 den Hinschied von Richard Molinari (28. Juni) und Hansruedi Schnyder (28. August) hinnehmen. Beide Persönlichkeiten haben die Geschicke unserer Stadt über Jahrzehnte entscheidend mitgestaltet und geprägt. Die Stadt Rheinfelden hat ihnen sehr vieles zu verdanken. Ihre Verdienste über Jahrzehnte werden unermesslich bleiben und nachhaltig wirken.

Gemeinderat der
Stadt Rheinfelden

Der Verlust über den Hinschied dieser beiden Magistraten und Ehrenbürger schmerzt und trotzdem gilt es in erster Linie, Richard Molinari und Hansruedi Schnyder im Namen der Bevölkerung aus Rheinfelden, aus der Region, dies- und jenseits des Rheins, für ihren immensen Einsatz, den sie zugunsten des Wohlergehens unserer Stadt und Region geleistet haben, von Herzen zu danken. Sie haben die Stadt Rheinfelden geliebt, ihr tägliches Engagement war mit viel Herzblut verbunden.



Nebst unzähligen persönlichen Begegnungen erinnern uns im Gemeinderatszimmer des Rathauses die Portraits an diese beiden grossen Persönlichkeiten und wunderbaren Menschen. Richard Molinari wurde vom Basler Kunstmaler Jürg Kreienbühl und Hansruedi Schnyder vom Rheinfelder Kunstmaler Werner Märki portraitiert.

Nachfolgend lassen wir im Gedenken an diese beiden für unsere Stadt so wichtigen Personen ihre Stationen in ihrem bewegten Leben nochmals Revue passieren.